

ARETXABALETA / Concurso de dibujo de la biblioteca

En la biblioteca atxabaltarra cada año sacan unos puntos de lectura. En un lado llevan el calendario y el horario de la biblioteca y por el otro lado un dibujo. El dibujo que llevará el punto de lectura de 2014 queremos que lo hagan los vecinos, y por ello ponemos un concurso en marcha. El concurso esta destinado a gente mayor de 14 años y el premio será de 200 euros.

Las condiciones técnicas de los dibujos serán: tamaño de 21 centímetros de alto y 5,6 de ancho; el tema y la técnica será libre, y el dibujo deberá ser inédito. Los trabajos se podrán presentar llevándolos a la biblioteca municipal antes del día 8 de noviembre. Con el dibujo deberá escribirse un lema. Hay que entregar dos sobres. Por fuera del sobre escribir el lema. Dentro de uno de los sobres se meterá el dibujo sin doblar y en el otro los datos del autor, nombre, apellidos y un número de teléfono.